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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 
Verbesserung der Erreichbarkeit von Schüler*innenvertretungen 
 
Wir fragen den Senat: 

1. Wie viele Schüler*innenvertretungen an Schulen in Bremen verfügen über ein 
eigenes E-Mail-Postfach und an wie vielen Schulen fehlt noch ein solches? 

2. Welche Probleme bestehen beim Einrichten der Postfächer und welche Maßnahmen 
ergreift der Senat, um diese zu beheben? 

3. In welchem Umfang werden die Postfächer bereits genutzt und wie wird die neue 
Kontaktmöglichkeit unter den Schüler*innen bekannt gemacht? 

 
Dr. Franziska Tell, Dr. Henrike Müller 

und Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 

 


